

Les maternelles de Victor-Reymoncq en fête



La petite centaine d'écoliers de la maternelle, entourés des quatre enseignants de Victor-Reymoncq, a rivalisé d'idées en matière de déguisements...

(Photo J. H.)

Traditionnellement, à la veille des vacances de février, les enfants des quatre classes de la maternelle Victor-Reymoncq défilent dans les rues du village pour leur grand carnaval annuel.

Mais vendredi dernier, eu égard aux attentats de janvier, la municipalité a décidé - à juste raison - d'annuler la parade et de confiner nos

chères têtes blondes dans leur école.

Mais, pas déçus pour un sou, nos minots, aidés par l'équipe enseignante et quelques parents d'élèves, ont dressé dans la cour de récréation moult ateliers gourmands (barbes à papa, crêpes, gaufres, pop-corn...).

Ils ont aussi installé divers stands

de jeux de kermesse : chamboule tout, quilles, queue de l'âne...

Et ce, pour la plus grande joie des familles venues en nombre pour s'amuser avec les petits.

Un bel et convivial après-midi, passé en compagnie de quelques seniors de la résidence de retraite voisine. Le tout en musique.

J. H.